

## Babinsa 11/Brb, Bersama Keuchik Birem Kedai Selalu Peduli Terhadap Masyarakatnya.

Kusdiyono - [ACEHTIMUR.OPINIPUBLIK.ID](http://ACEHTIMUR.OPINIPUBLIK.ID)

Apr 27, 2022 - 15:04



*Aceh Timur - Kopda Rico Babinsa Koramil 11/Brb Kodim 0104/Aceh Timur bersama Nikmat (46) Tahun Keuchik Desa Birem Kedai, melaksanakan pendampingan kepada peternak Kambing milik Aminuddin pemilik peternakan kambing yang sedang menerapkan program penggemukan, yang berlokasi di Desa Birem Kedai, Kecamatan Birem Bayeun, Aceh Timur*

Aceh Timur - Kopda Rico Babinsa Koramil 11/Brb Kodim 0104/Aceh Timur bersama Nikmat (46) Tahun Keuchik Desa Birem Kedai, melaksanakan

pendampingan kepada peternak Kambing milik Aminuddin pemilik peternakan kambing yang sedang menerapkan program penggemukan, yang berlokasi di Desa Birem Kedai, Kecamatan Birem Bayeun, Aceh Timur, Rabu (27/04/2022).

Kali ini Kopda Rico bersama Geuchik menyambangi salah satu warga binaannya Aminudin (31) yang mengembangkan peternakan pengemukan kambing, yang kerap ia jadikan rutinitasnya sehari, serta dapat menopang perekonomian.

Melalui awak media Kopda Rico mengatakan untuk mengetahui kondisi serta potensi yang ada di wilayah binaannya dituntut untuk berperan aktif bersama warga binaannya di berbagai aspek kehidupan, melalui Komunikasi Sosial (Komsos) seperti yang sedang kita lakukan saat ini.

wilayah binaannya harus berperan aktif dalam menjalankan salah satu tugas pokoknya sebagai Prajurit Teritorial yaitu membina masyarakat dengan melakukan pendampingan yang dilakukan melalui Komunikasi Sosial (Komsos).

Lanjut, kegiatan ini bertujuan dalam membantu dan mengatasi kesulitan warga binaan, serta berikan motivasi agar warganya lebih giat dan fokus dalam menjalankan pengembangan biakan perternakan nya.

Kapten CZI Karsono, Danramil 11/Brb, mengatakan melalui Babinsa kegiatan Komsos ini sangat penting dilakukan dengan cara berkesinambungan untuk memperoleh informasi yang ada di teritorial nya masing-masing, ucap Karsono Danramil 11/Brb.